



運動会ご観覧ありがとうございました。

子ども達の様子はいかがでしたか？  
沢山のお客さんの前で、緊張したり固まってしまったりといつもと違う表情も見られましたが、成長の証はたっぷりとご覧いただけた事と思います。沢山の応援とご協力に感謝しております。  
保護者席や駐車場等にもご協力いただきまして、ありがとうございました。



### ひよこ組さん

何をしていても可愛いひよこ組さんですが、「にげたきんぎょをつかまえよう！」は、金魚の帽子や大きな金魚を選ぶのにも個性が出ていて、お気に入りを探すのも楽しみの一つでしたね。  
素敵なお母さんたちのほんわかムードが漂っていましたね。皆が癒されましたよ！

### うさぎ組さん

「えがおのまほう」は、子ども達よりも保護者の方が、「ちゃんと踊るかな？」とドキドキしたのではないでしょうか？親子競技の「好きな果物なーんだ」は、親子で変身に上手に付き合ってくれましたね。果物をゲットしてゴールした笑顔に満足感がたっぷりでした！子ども達のペースに寄り添う親の姿も素敵でしたね！

### ぱんだ組さん

「かけっこ」は個性が出ましたね。みんな自分のペースで走りぬきました。まっすぐ走れるようになったのは大きな成長です。「コロンブス」の遊戯では難しい隊形移動にも挑戦しました。自分の定位置を覚えるのも難しいのですが、最後まで楽しくリズミカルな踊りを披露してくれましたね。成長を感じました！

### くま組さん

「マリオのせかいいレッツゴー！」は、4月から取り組んできた運動遊びを終結させての競技でした。今までにマリオからのエールを受けて頑張ってきた様子が發揮されましたね。すごい真剣さがひしひしと伝わってきましたよ。「こころをひとつに☆パラバルーン」は、練習で何度も砂埃まみれになりながら取り組んできた成果が發揮されて、ばっちり決まりましたね。かっこよかったです！

### ぞう組さん

「ばばばあちゃん ほしざらのおてつだい」は、縄跳び・竹のぼりを目標に向かって練習を重ねて本番に臨みました。日々の努力が花開きましたね。「よさこいソーラン」は踊りや隊形移動に苦戦しながらも練習を重ねていました。最高のパフォーマンスをみせてくれましたね。

ぞう組さんの互いを認め合い励ましあう姿は、大人顔負けです。努力は裏切らない！ですね。すごい！すごい！

### くま・ぞう組リレー

合同のリレーは、気持ちのこもった競技となりました。作戦を考えたり、走り方に工夫をしたりと皆で取り組んできました。最後まで頑張る気持ちとパワーに感動と感激です。  
この頑張りと気持ちが、次の活動に繋がると信じています。本当にステキな子ども達ですね！